La UR toma 'cartas' en el asunto constitucional

Cincuenta académicos participan desde hoy en el simposio sobre las constituciones españolas en el XIX, organizado por la Universidad de La Rioja

E. ESPINOSA

LOGROÑO. A partir de la Constitución de Cádiz, la primera que toma cuerpo en nuestro país y la más breve, surge toda una vida constitucional, con momentos unidos tanto al progresismo como al moderantismo y que explica lo que hoy somos desde el punto de vista institucional e ideológico.

La Universidad de La Rioja ha querido centrarse en las distintas cartas magnas que alumbró el siglo XIX para llenar de contenido, refle-



José Miguel Delgado, José Antonio Caballero y Rebeca Viguera, coordinadores del simposio, con el director general de Cultura, José Luis Pérez Pastor. :: ... н.

xión y debate el simposio que hoy inaugura en el Parlamento de La Rioja, y que durante mañana y el jueves continuará celebrándose en el Centro Cultural Ibercaja.

Su título, 'Las Constituciones es-

pañolas en el siglo XIX: Historia, oratoria e ideología', revela el carácter interdisciplinar de este encuentro, donde coincidirán ponencias, estudios y opiniones de cincuenta expertos académicos nacio-

nales e internacionales.

La charla inaugural, a las cinco de esta tarde en el Parlamento, corre a cargo de Ignacio Fernández Sarasola (Universidad de Oviedo), quien hablará de 'La Constitución de Cádiz en la historia del Constitucionalismo'. En las sucesivas jornadas tomarán el testigo ponentes de la talla de Manuel Suárez Cortina, Mª Antonia Peña Guerrero, José Antonio Caballero López, Jorge Fernández López, Rebeca Viguera, José Luis Ollero, José Miguel Delgado Idarreta y José María Martínez de Pisón.

La Universidad de La Rioja organiza este simposio con el apoyo de la Fundación Práxedes Mateo-Sagasta. Colaboran el Parlamento de La Rioja, el IER y la Obra Social de lbercaja. La cita está abierta al público en general.